

ABSTRAK

Monika Khristiani Silitonga. NIM. 3133321030. Etnis Minangkabau Ke Kota Matsum Kecamatan Medan Area. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. Medan 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1. Latar belakang perpindahan masyarakat Minangkabau ke Kota Matsum kecamatan Medan Area. 2. Proses perpindahan masyarakat Minangkabau ke Kota Matsum kecamatan Medan Area. 3. Adaptasi masyarakat Minangkabau ke Kota Matsum kecamatan Medan Area. Untuk memperoleh data – data yang diperlukan, peneliti menggunakan metode deskriptif kualitatif. Lokasi Penelitian di Kota Medan Kecamatan Medan Area Kelurahan Kota Matsum. Data dikumpulkan melalui penelitian lapangan dengan teknik observasi, wawancara kepada etnis Minangkabau Perantauan meliputi pedagang kaki lima, pemilik rumah makan, pengrajin sepatu, penjahit, pegawai negeri, pegawai swasta, dokter, penjual warung kopi, perkumpulan-perkumpulan etnis Minang yang ada di Kota Matsum dan dokumentasi pengambilan foto. Teknik analisa data adalah dengan mengelompokkan hasil data, menganalisis dan menuangkan kedalam pembahasan. Dari hasil penelitian yang dilakukan dan informasi yang diberikan informan diketahui bahwa latar belakang perpindahan masyarakat Minangkabau ke Kota Matsum kecamatan Medan Area antara lain disebabkan oleh karena ekonomi etnis Minangkabau yang serba kekurangan ketika di kampung halamannya, adanya keinginan etnis Minangkabau untuk memperoleh pendidikan yang lebih baik di Kota Medan, adanya misi budaya yang dibawa oleh etnis Minangkabau untuk dikembangkan di Kota Medan. Proses perpindahan etnis Minangkabau ke Kota Matsum dapat dilihat dari proses perjalanan perantauan etnis Minangkabau karna Aceh adalah merupakan tujuan awal etnis Minangkabau untuk merantau. Adaptasi Minangkabau di Kota Medan Kecamatan Medan Area Kelurahan Kota Matsum dapat dilihat dari kuantitas etnis Minangkabau yang berada di Kota Matsum yang artinya bahwa Masyarakat Minangkabau mampu untuk beradaptasi dengan masyarakat sekitar Kota Matsum dengan melakukan musyawarah dan bahwa cirri khas masyarakat Minangkabau di kampung halaman yang dibawa keperantauan yang dapat dilihat dari organisasi-organisasi yang bersifat kedaerahan atau nagari yang didirikan oleh etnis Minang perantauan, ada juga organisasi yang bersifat kesenian dan kebudayaan.

Kata Kunci :Merantau, Etnik/ suku, Etnik Minangkabau, Kota Matsum